

Journal de Paris
2 Juil 82

EN BREF

● Biennale de Paris

La prochaine Biennale de Paris se déroulera du 2 octobre au 14 novembre prochain. Quarante-cinq pays y participeront. Augmentation de crédits et diminution d'espace ont été annoncés par Georges Bourdailles, délégué général de la Biennale, qui perd la Galerie contemporaine du centre Pompidou et 25 % de la surface habituellement allouée au musée d'Art moderne de la Ville de Paris. Les participants devront donc condenser la représentation de leurs pays respectifs.

Ni l'Union soviétique, ni les Etats-Unis n'y seront présents cette année. La défection des Etats-Unis serait due aux restrictions budgétaires qui ont frappé les organismes voués à la diffusion de la culture, notamment le National Endowment for the arts.

A la limitation des œuvres dans l'espace, répond une ouverture aux expressions artistiques se développant dans le temps: le son, la voix, le «slow can», nouvelle technique de transmission par câble téléphonique qui permettra de recevoir chaque jour de six pays une exposition de photos.

Parallèlement, de nombreux centres culturels des pays étrangers participants organisent des expositions pour leurs jeunes artistes.